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金物工法・個人施設

逗子市 Ｚ様施設

Ｚ様施設は現在設計の段階です。梁は子供たちも利用す
る施設ということでカラフルになる予定なのだとか。見
ているわけでワクワクしてきますね。着工が楽しみです。

ＲＣ造

葉山町 Ｙ様邸

Ｙ様邸は基本設計図書がそろいました！お客様のこだわ
りが落とし込まれた図書に基づいて使用する材に無理が
ないかなどシミュレーションや確認を行っています。

SE構法

目黒区 Ｓ様邸

在来工法

逗子市 Ｕ様店舗

SE構法・長期優良

鎌倉市 Ｏ様邸

SE構法・長期優良

港南区 Ｉ様邸

Ｏ様邸は施工中現場見学会を開催させていただきました。
気密測定の数値もとても良く、ご見学いただいたお客様
にも参考になる見学会となりました。

Ｓ様邸は完成しました。養生が取り払われフローリング
が見られるようになりました。美しい床が日光を受けて
輝いていますね。クリーニング後にお引き渡しです！

Ｉ様邸は上棟しました。清々しい秋の陽気の中、ダイナ
ミックに柱や梁が組み上がっていくのは圧巻です。屋根
に上ると一気に空が近くなった気がしますね。

Ｈ様店舗は上棟式をいたしました。Ｈ様この度はおめで
とうございます。Ｈ様が仕出し屋さんということもあり、
大変美味しいお料理！続く工事の気が引き締まりました。

株式会社キリガヤ

【配信停止のご連絡方法】
お電話、HPの「お問い合わせ」の下部の
「配信停止フォーム」よりご連絡ください。
右のQRコードからもご連絡いただけます。
http://kirigaya.jp/stopmail/

〒249-0002 神奈川県逗子市山の根1-2-35
☎ 046-873-0066 ＨＰ http://kirigaya.jp/

ピックアップ イベント情報

※新型コロナウィルスへの懸念のため、個別相談を主として開催しております

イベント内容は場合により変更になることがございます

今後HPなどに掲載されます詳細情報をご確認ください

イベント情報

イベント紹介ページ ▶▶▶

https://kirigaya.jp/event/

予約受付中 ! !
※完全予約制です

キリガヤの木の家、よりすぐり３邸紹介

以前のよりすぐり5邸から、さらにさらに厳選。

まだホームページへ掲載されていないお宅を含む珠玉の

３邸が選出されました。キリガヤが目指している家づく

り、キリガヤで叶えられる家づくりを分かりやすくご紹

介いたします。(所要時間60分予定)

お申込み：☎046-870-1500 担当：川添

Wood Stove Fair #6
「薪ストーブイベント」

1/13(土) ３部制 各部１組様限定
※完全予約制です

お申込み：☎046-870-1500 担当：市原・川添

新築には薪ストーブを付けたい、とお考えの方必見！！

究極の大人の楽しみ、薪ストーブの知られざる世界を身

近に体感するイベントです。

薪ストーブの疑問や質問、なんでもお答えいたします！

さらに薪ストーブで本当にお料理ができるのか、をご家

族と体験できる楽しい内容となっています。

「実際にお料理の先生をお招きしピザづくり体験」＆

「手軽な楽しみ方も知りたい！そんな方のための鋳物で

ホットサンド体験」をお楽しみいただけます。
※写真はイメージです
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施工中現場見学会を開催しました。

営業：川添

皆様がマイホームを計画するにあたって依頼先の工務店やハウスメーカーを決めるひとつ

の指針として、まずは住宅展示場を見に行くことがあると思います。しかし、その感想とし

ては「展示場は大きすぎて、華美すぎて自分の家の参考にならない……！？リアリティに欠

ける……！？」とはよく聞くコメントです。

一方、実際にその工務店やハウスメーカーがどんな家を建てているのか？自分が希望する

家の広さがどんな感じか？などのリアルな情報を仕入れるための手段として「現場見学会」

の利用があります。

今回キリガヤでは建築中のお施主様のご了解をいただき「施工中見学会」を開催させてい

ただきました。「施工中見学会」を利用するメリットは

-----

①普段は見られない壁や床下の内部を見ることができる。

②工事が的確に行われているか、施工中の様子を知ることができる。

③家づくりの疑問にも現物を見ながら説明が受けられるため理解が深まる。

④現場清掃など現場管理の様子がうかがえる。

⑤また具体的な商談が進んでいる方は詳細な要望を伝えることができるためイメージの共有

に繋がる。

-----

などなど参加するメリットは大変多いと思います。

「施工中見学会」はご覧いただくタイミングによって気になる施工中のポイントが確認で

きます。今回の見学会では梁と柱が組みあがった構造の様子と、サッシや断熱材が施工され

た断熱・気密に関する施工の様子を確認していただくことができました。

さらに今回の見学会に合わせて事前に気密測定も完了して、その測定の様子や測定結果も動

画でご覧いただけました。

完全予約制で限定の見学会となりましたが、ご来場の皆様が関心を持っていらっしゃる点

も様々で、いただいたご質問も多岐にわたりましたが、ご来場の皆様

が口々におっしゃるのは「こんな建築現場の様子をみるのははじめて

だったので、大変参考になりました！」というコメントです。ぜひ皆

様も「現場見学会」への参加をご検討してみてはいかがでしょうか。

「現場見学会」はお施主様のご厚意により実際のお宅を見学させてい

ただく、大変ありがたい貴重な機会です。自らの家を考えるために、家

づくりの先輩の家を見てみるのはとても有用な情報となるはずです。

昨年2022年は身体的にいろんな異変がありすぐれませんで

したが、一年が経ち、今年は自分の身の程を心得て、慎重

に身体を労りながら生活してきたつもりです。程よく減量

にも成功して、おかげ様で体調はまずまずです。

キリガヤ新築チームコーナー

～ 今回の話題 ～

『 今年を振り返って 』

今年を振り返ると色々と変化のあった年となりました。

プライベートでは、バイクを16年ぶりに購入したり、水泳

をはじめて大会に参加したりと自分の時間を充実させるこ

とができてきました。仕事のほうは、環境が変わり不慣れ

なことも多いですが、少しづつ改善していいカタチになる

ように来年も頑張ります！

毎年同じようなこと言ってる気がします。仕事では残業時

間削減、作業の改善、プライベートでは趣味の時間を増や

すことでしたが、できたこと、できなかったこと、沢山あ

るけれど、できることを来年も頑

張って努力したいと思います。

今年は何か趣味を作って実行したいなと考えていましたが、

なかなかそちらと向き合えず過ごしてしまったので、いく

つか候補を作って来年は実践したいと思います。

そのために今年中に来年の行動を具体的に考えておこうと

決めました。

今年を振り返ると運動不足だったかなと思います。大きな

怪我はなかったですが、年齢を重ねたことで自分自身がイ

メージしている体と現実の体の筋力・耐力・回復力の乖離

が大きくなり始めています。より良い仕事ができるよう来

久しぶりに姉に会ったら「あれ？そんなだったっけ？」と

聞かれたのが大分心にきました。流石、身内は容赦があり

ません。そう、今年は自分でも分かるほど太りましたね…

…。運動不足はもちろんですが、寝る時間が遅くなってし

まったのが良くなかったのだと思います。不摂生を改善し、

来年は良い意味で「そんなだ

ったっけ？」と言ってもらえ

るように努めたいと思います。

1ヶ月があっという間！の連続という1年でした。それは…

…歳をとったから？？？仕事もプライベートも、嬉しい事

に予定が入っていて、気が付けば……12月っ！雪のシーズ

ン！お正月！という感じです。無理の効かないお年頃……

少し反省。もう少しゆった

りと大切に来年

は過ごしたいと

思っています。

設計：行枝 編集：山岡

営業：川添 設計：市原

工務：伊藤 工務：篠崎

コーディネーター：中谷

今年一年、色々なことがありました。

皆さんはどんなことが印象に残りましたか？

良いことを積み重ねて来年に繋げたいですね。

年は運動を兼ねてにいろいろと活動的にな

ろうと思います。まずゆっく

り休みを取って久しぶりの旅

行に行ってきます。


